

友好都市青少年交流事業

大阪狭山市 『表現倶楽部うごごい』 舞台公演を鑑賞

3月31日、友好都市青少年交流事業が大阪狭山市サヤカホールほかで行われ、美山地区の中学生ならびに保護者が参加しました。

これは、昨年開催しました「第2回日高川ふれあいまつり」に会場され、踊りのパフォーマンスで会場を盛り上げていただきました大阪狭山市の中高生を中心とした表現倶楽部「うごごい」の皆さんと、美山地区中学生との交流がそれを引きかけて始まりました。今回、芽生え始めた交流の輪を深めることを目的として、大阪狭山市都市間市民交流協会より招待を受け参加したものです。

参加者は、表現倶楽部「うごごい」と沖縄「きむたかキッズリーダーズ」により、太平洋戦争の沖縄戦を題材とした時空を越えたミュージカル「風の声がきこえる」の鑑賞と狭山池周辺の散策を楽しみました。

特に舞台公演は、とても感動的で素晴らしい内容に魅了されました。公演終了後に交流の時間をもち再会を誓い合いました。これからも交流を通して都市との友好関係が築かれることが期待されます。



桜の開花早まる

今年は暖冬の影響で、例年より早く見頃を迎えました。



▲越方発電所地内



この広報誌は、環境にやさしい再生紙を使用しています。